

1月4日～ 冬季企画展「浦安の海苔養殖」

3月2日(日)まで、郷土博物館で、冬季企画展「浦安の海苔養殖」が開催されています。

かつて浦安の基幹産業だった海苔の養殖。浦安の海苔養殖の始まりから終わりまでの歴史や、海苔の作り方の紹介、貴重な道具の展示などがあり、実際の道具に触れられるコーナーも設けられています。また、海苔の生態や、海苔を食べると得られる栄養・効果なども知ることができます。今回の展示では、浦安市内の海苔屋さんとその商品も紹介されていますので、企画展と合わせて、足を運んでみてはいかがでしょうか。



1月9日 江戸川第一終末処理場の早期整備に関する要望書を提出

千葉県庁で、浦安市を含む江戸川左岸流域の関連8市が、江戸川第一終末処理場の早期整備に関する要望書を県知事に提出しました。この要望書には、江戸川第一終末処理場の整備の進捗が遅れが生じている状況を思慮し、終末処理場の早期完成に向けた要望として、「整備に必要な事業予算の確保」と「将来汚水処理量に応じた段階的かつ計画的な整備」の2項目が盛り込まれました。



1月12日 令和7年浦安市消防出初式

バルドラル浦安アリーナで、消防出初式が行われました。出初式は、消防職員・消防団員の士気高揚と市の安全を祈願することを目的に行っています。

式典では、消防功労者の表彰や少年消防団12期生・13期生の訓練披露などが行われました。しっかりそろった動きや大きな掛け声など、少年消防団の皆さんの立派な姿に、会場からは拍手が送られました。また、会場の外では消防車両の展示も行われ、多くの人でにぎわっていました。



1月13日 令和6年度 浦安市成人式 二十歳の集い

東京ディズニーシー®ブロードウェイ・ミュージックシアターで、令和6年度浦安市成人式 二十歳の集いを開催しました。

今年度のテーマは「梯山航海～みちを拓いて～」。

成人式実行委員会から、これからの未来を担う二十歳の皆さんへの思いが込められています。

成人式に参加した皆さん、おめでとうございます。

これまで出会った多くの人との思い出を糧に、勇気をもって進んでいってください。

そして、これから出会う多くの人との縁を大切に、自分らしく未来を切り開いてください。



©Disney

1月20日 浦安市青少年善行表彰式

青少年善行表彰では、人命救助や地域貢献活動などの善い行いをした青少年の個人または団体を表彰しています。今年度は個人の部で3人、団体の部で3団体の皆さんが受賞しました。受賞した皆さん、おめでとうございます。

